
BFC Dynamo Berlin
Beitrag von „Threadstarter“ vom 10. Oktober 2013, 19:46

Aus dem dunklen Schatten

Der BFC Dynamo tat lange zu wenig gegen das negative Image. Jetzt scheint ein Umdenken
einzusetzen. Auch sportlich läuft es besser.
...
http://www.sport1.de/de/fussball/artikel_789742.html

Beitrag von „Sickobilly“ vom 30. Juni 2014, 11:23

ähm. Das mit dem Maskottchen is jetz aber ein Medien Gag oder? Mit wie viel Promill im Blut
haben sie das denn entschieden?

Beitrag von „dsv“ vom 30. Juni 2014, 11:30

Da ist ein Berlin zu viel im Titel.

Berliner Fußball-Club Dynamo

da braucht es kein zweites Berlin dahinter.

Oder? Macht nur die Hertha zwecks kuuhlem Marketing im Logo, weil so hip.
Bzw. Machte, jetzt haben sie ja wieder Fahnenwappen....

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/15609-bfc-dynamo-berlin/

http://www.sport1.de/de/fussball/artikel_789742.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/15609-bfc-dynamo-berlin/


Beitrag von „Sickobilly“ vom 30. Juni 2014, 11:47

Heisst das bei Hertha nicht Ballsport Club oder so?

Beitrag von „dsv“ vom 30. Juni 2014, 11:49

Nein.

Hertha, Berliner Sport-Club

Beitrag von „juninho“ vom 30. Juni 2014, 12:10

Dann ist HSV Hamburg (beim Handball) aber auch eine Redundanz.
Wollt ich bloß mal gesagt haben...

Beitrag von „dsv“ vom 30. Juni 2014, 12:12

nein

Zitat 
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Handball Sport Verein Hamburg e.V.

http://de.wikipedia.org/wiki/HSV_Hamburg

Beitrag von „juninho“ vom 30. Juni 2014, 12:30

Na toll.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 30. Juni 2014, 13:00

Gott habt ihr ne Ahnung. 

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 30. Juni 2014, 13:32

Eisern UNION! Sry, musste ich mal loswerden. 

Beitrag von „dsv“ vom 30. Juni 2014, 13:45

Zitat von WahreLiebeFCN 

Eisern UNION! Sry, musste ich mal loswerden. 
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Off Topic!
Alles zum KanzlerINNENwahlverein in den Nachrichtenfred.

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 30. Juni 2014, 13:55

Zitat von dsv 

Off Topic!
Alles zum KanzlerINNENwahlverein in den Nachrichtenfred.

Hachja, du schelmiger Scherzkeks. 

Beitrag von „kop“ vom 30. Juni 2014, 14:22

Zitat von dsv 

Da ist ein Berlin zu viel im Titel.

Berliner Fußball-Club Dynamo

da braucht es kein zweites Berlin dahinter.

Oder? Macht nur die Hertha zwecks kuuhlem Marketing im Logo, weil so hip.
Bzw. Machte, jetzt haben sie ja wieder Fahnenwappen....

Alles anzeigen 
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Tja ... der User dsv hat Recht 

Berliner Fussball Club Dynamo e.V.
= BFC Dynamo oder Dynamo Berlin (meistens auch mit BFC zu erkennen wer gemeint ist,
obwohl BFC sehr viele tragen, logisch)

Hertha, Berliner Sport-Club e. V.
= Hertha BSC .Punkt. oft wird ja "Hertha BSC Berlin" gesagt ggf. hängt das tatsächlich an dem
Wappen aus den 90er wo man das Berlin dazugeschrieben hat - damals möglicherweise zurecht
wenn man anschaut wo auch die mal waren (3.klassig), heute würde man wohl "marketing"
sagen .. damals ggf. einfach nur notwendig? Zur Gründung waren sie ja ursprünglich auch ein
BFC ggf. denken viele bei BSC eher an Ball Sport Verein ...

(alles hatte hier seinen Anfang: Berliner Fußball-Club Germania 1888 e. V. - ältester dt. Verein)

Ich hab noch keine gute Geschichte gefunden warum man "Berliner Fußball Club" gesagt hat ...
ich tippe auf "einfacher" als z.b. dauernd z.B. Germania Berlin zu schreiben - aber evtl. hat
jemand nen Link dazu?

zu Dynamo:
Man sagt zu mir das ich hier alles machen darf - aber niemals dort hin gehen. Regionalliga
spielen sie ja wieder, einiges an Berliner Vereinen jetzt hier. Was aber zur Geschichte von
Dynamo und zur Gegenwart zu erfahren ist, findet sich auch nicht wirklich etwas sympatisches
zu den Jungs aus Hohenschönhausen. In einem drücke ich ihnen aber die Daumen, seit über 2
Jahren gab es keine "vorkommnisse" mehr :hoch:

Beitrag von „Sickobilly“ vom 30. Juni 2014, 14:36
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Was ich vor DSVs elendiger Klugscheisser Diskussion eigentlich ansprechen wollte, war
übrigens das hier:

http://www.berliner-kurier.de/…hen,7168900,27655896.html

Beitrag von „dsv“ vom 30. Juni 2014, 14:47

Na endlich!

Link ohne Beschreibung ist nämlich genauso wie Beschreibung ohne Link und umgekehrt!

Aber wenigstens ham wa heute again what learned, oder? 

Helmut... 

Ich will wieder den bsuffnen Handy-Man als "Maskottchen" beim Club! Gerne auch als
Smartphone-Man.

Beitrag von „kop“ vom 30. Juni 2014, 14:50

Zitat von Sickobilly 

Was ich vor DSVs elendiger Klugscheisser Diskussion eigentlich ansprechen wollte, war
übrigens das hier:

http://www.berliner-kurier.de/…hen,7168900,27655896.html
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Okay, hab ich ohne Link gar nicht mitbekommen ... und mit link, glaube ich das ich Montag
14:30 Uhr schon betrunken bin. :shock:

DAS ist jetzt ... ähm ... wat soll man jetzt sagen ... sprachlos? ... wer hat da was gekifft bei
denen!?!?!? 

Beitrag von „Sergio Z“ vom 1. Juli 2014, 20:26

Zitat 

Da Helmut ja für reichlich Wirbel sorgt, möchte ich für alle, die nicht bei der
Mitgliederversammlung waren kurz darauf eingehen.

Viele von Euch schreiben, dass Sie sich nicht mit Helmut identifizieren können. Darüber
sind wir nicht sonderlich überrascht, da wir davon ausgehen, dass kaum jemand ein
Maskottchen beim BFC will. Doch zum Beispiel im Kitaprojekt der 3-4 jährigen fehlt
einfach was und deshalb folgte die Grundidee mit Helmut. Da viele Berliner Vereine
und Verbände, wie die Eisbären, der BFV, ISTAF oder Hertha einen Bären als
Maskottchen haben, war es uns wichtig, dass sich Helmut einfach unterscheidet.

Helmut haben wir uns ausgedacht, einzig und allein als lustige Figur für KINDER!
Er wird durch die Berliner Kitas ziehen, das Kitaprojekt begleiten, am Feriencamp
teilnehmen, den zukünftigen Familienblock betreuen und ein wenig Spaß auf
Kinderfesten verbreiten. Nicht mehr und nicht weniger.

Niemand hat vor, Helmut durchs Stadion oder den BFC Fanblock laufen zu lassen,
andauernd winkend, Klatschpappen verteilend oder sonst was. Er wird nicht im Block
rumstehen, die Fanclubs nicht nerven und auch bei Wald- und Wiesenaktionen wird er
nicht helfen.

Alles anzeigen 
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http://bfc-online.de/index.php…?postID=161235#post161235

Beitrag von „Anagro“ vom 13. April 2018, 15:26

Am Wochenende kommt es in der Regionalliga zu einem denkwürdigen Spiel: Chemie Leipzig
gegen BFC Dynamo.

Am 03.11.1990 starb am Rande des Spiels ein BFC-Hooligan.

Zitat von MDR.de 
03.11.1990 - Randale, Chaos und Schüsse

An diesem 3. war es am Rande der Partie beim FC Sachsen Leipzig (frühere BSG
Chemie Leipzig) zu schweren Ausschreitungen gekommen. Der völlig überforderten und
unterbesetzten Polizei standen bis zu 800 Hooligans des FC Berlin (früherer BFC
Dynamo) gegenüber. Als Berliner Anhänger nicht mehr ins Stadion gelassen, und die
anderen aus dem Fanblock gedrängt wurden, eskalierte die Situation. Am Ende fielen
sogar Schüsse, der 18-jähriger Mike Polley wurde tödlich getroffen, weitere Anhänger
durch Polizeikugeln verletzt. Was folgte, war eine beispiellose Gewaltorgie Berliner
Hooligans. Fahrzeuge gingen in Flammen auf, 30 Geschäfte in der Leipziger Innenstadt
wurden zerstört. Eine richtige Aufklärung gab es nie, die Polizei plädierte auf Notwehr.
Zur Verantwortung gezogen wurde niemand. Alle 80 eingeleiteten Ermittlungsverfahren
brachten kein Licht ins Dunkel. Anklagen gegen Polizisten gab es keine. Am
kommenden Sonntag soll es nun einen stillen Marsch zu der Stelle geben, wo Polley
erschossen wurde. Teilnehmen werden auch auch Familienangehörige von Mike Polley
sowie Fan-Delegationen aus Leipzig, Magdeburg, Dresden und Bochum.

Beitrag von „Ostberliner“ vom 16. August 2019, 16:02

Also wie im HSV Spieltagsthread bereits angeboten, hier nun die Möglichkeit Fragen rund um
den BFC loszuwerden...Mir ist selber bewusst, dass dieser Verein extrem polarisiert und von
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vielen als das Böse schlechthin gesehen wird aber gerade deshalb ist es mir auch wichtig zu
zeigen, dass es ebend rund um das Stasi-Nazi-Hooligan-rocker Image auch sehr viele Fans gibt,
welche keinen politisch fragwürdigen Hintergrund haben, sondern eben ganz normale Fußball
Fans sind!

Und für diese ist es anstrengend immer wieder in die Rechte Ecke gestellt zu werden, nur weil
ein paar Hirnis im Block sich im oder rund um das Stadion nicht benehmen können! Die
Verallgemeinerung und das über einen Kamm scheren ist auch hier nicht gerechtfertigt, da
auch der BFC sehr bunt und vielfältig ist...Leider fallen die Leute welche aus der Reihe tanzen
bei geringeren Zuschauerzahlen extremer auf, als beispielsweise bei 40.000. Trotz alledem ist
es in den letzten 8 Jahren sehr friedlich gewesen beim BFC (letzter großer Vorfall Blocksturm
gegen Lautern im DFB Pokal) und das Publikum hat sich sichtbar gewandelt...Und da hier ja
immer von großer Fußball Kultur und Vereinsleben gesprochen wird, ist der BFC ein gutes
Beispiel dafür, wie es trotz Kommerz sehr familiär zugehen kann. Hier ist man als Fan wirklich
nah dran am kompletten Geschehen, kann sich aktiv am Vereinsleben beteiligen und mit
sämtlichen Verantwortlichen in den persönlichen Kontakt treten. Wo hat man sowas noch?!

Da ich auch sehr gerne die Meldungen anderer Vereine (wie z.B. Offenbacher Kickers) lese,
kann ich das bei Interesse auch gerne für den BFC einrichten...

Beitrag von „hacklberry“ vom 16. August 2019, 22:51

Naja, man muss nur mal die Anzahl Kategorie B und C Fans und die Zuschauerschnitte in
Relation setzen.

Hertha 480 / 49.300

Union 390 / 21.200

BFC 299 / 650

Ja, beim BFC ists besser geworden da warens 2015 noch 200 mehr. Es passt dennoch nicht zu
den Zuschauerschnitten.

Es sind leider nicht nur Vorurteile.
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Quelle für die Zahlen:

Gewaltbereitschaft in Berliner Fußballstadien nimmt ab | rbb24

Beitrag von „pinbot“ vom 17. August 2019, 21:39

Mach einfach einen eigenen Thread auf und fülle den mit Nachrichten. Niemand wird Dir böse
sein.

Informationen werden immer gern genommen!

Beitrag von „Ostberliner“ vom 27. März 2020, 06:41

Auch der BFC muss in diesen Zeiten zusätzliche Einnahmen generieren, um die wirtschaftlichen
Verluste abzufedern. So wird es am 18.04.2020 um 13:30 Uhr ein virtuelles Spiel BFC Dynamo
gegen den FC Corona Covid-19 geben. Das Spiel wird im Stadion der Weltjugend (ehemals
größtes Stadion in Ostberlin) ausgetragen. Zu diesem Spiel kann man verschiedene Tickets
erwerben (Normal, Premium, VIP...) und natürlich Bier, Wurst, eine Flasche Pfeffi und für die
kleinen Besucher auch Soft Eis und Limonade. Es wird natürlich auch einen Live Ticker geben.
Darüber hinaus gibt es für die erlebnisorientierten Fans die Möglichkeit pyroteschnische
Erzeugnisse zu erwerben.

Die Aufstellung kann man direkt beeinflussen indem man einzelne Spieler Tickets erwerben
kann.

Insgesamt finde ich die Aktion sehr gelungen und hoffe auf entsprechend große Resonanz.
Bislang wurden bereits nach kurzer Zeit über 10.000 Karten verkauft. Geleitet wird die Partie im
Übrigen vom finnischen Unparteiischen Dr. K. Rann-Täne. Ihm assistieren Bin Im-Mun aus
Südkorea und der Norweger Bleibge Sund.

Das alles wird natürlich nur ein Tropfen auf dem heißen Stein sein aber es ist ein Anfang. Auch
für den BFC ist es derzeit selbstverständlich nicht abzusehen, wie es nach der Krise
weitergehen wird...
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Beitrag von „Ostberliner“ vom 27. März 2020, 06:47

Wer sich mal anschauen möchte, wie das ganze im Einzelnen aussieht, findet hier den
entsprechenden Link zu dem Spiel:

BFC DYNAMO 1966

Beitrag von „Grabbers“ vom 27. März 2020, 07:38

Das man aktuell Einnahmen braucht dürfte für den Verein wichtig sein.

Ob der Verein aber so wichtig ist, das muss ein Jeder für sich entscheiden.

Für mich gibt es gerade wichtigere Dinge und Leute die eher Unterstützung brauchen.

Keine Aktion die ich aktuell für richtig halte.

Beitrag von „Ostberliner“ vom 27. März 2020, 08:36

Ob und wie man dieses Angebot des Vereins unterstützen möchte, steht ja jedem letztendlich
frei. Ich gebe dir absolut Recht, dass es in der derzeitigen Situation wichtigere Dinge als den
Fußball im Allgemeinen gibt. Trotz alledem hat auch der Verein gegenüber seinen Mitarbeitern
eine soziale Verantwortung, welcher er gerecht werden muss. Kurzarbeit ist glaub ich bereits
vor 2 Wochen beantragt worden.

Wie die Zukunft aussehen wird kann derzeit keiner abschätzen. Ich finde es trotzdem gut, dass
der Verein nicht untätig bleibt, sondern in sehr kurzer Zeit diese Möglichkeit der Unterstützung
geschaffen hat.

Beitrag von „Ostberliner“ vom 31. März 2020, 06:50
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Innerhalb von 8 Tagen bereits knapp 30.000 Tickets abgesetzt. Das ist im Verhältnis zu der
vermeintlich kleinen Zahl an Anhängern bereits jetzt ein enormes Ergebnis!!!

Beitrag von „Ostberliner“ vom 17. April 2020, 06:57

Morgen wird das virtuelle Spiel gegen den FC Corona ausgetragen. Nachdem die erste Marke
von 50.000 verkauften Karten relativ schnell geknackt worden ist, wurde das Stadion
kurzerhand auf seine ursprüngliche Kapazität von 70.000 Plätzen erweitert.

Spendenaktion : Bau auf, bau auf! BFC erweitert Stadionkapazität

Derzeit sind knapp 68.000 Karten verkauft, sodass es tatsächlich gelingen könnte auch diese
Marke noch zu knacken.

Dieses Spiel wird Live auf BFC.com übertragen werden. Wie das aussehen wird, kann ich mir
selbst noch nicht vorstellen.

Wer in dieser Fußballfreien Zeit also ein wenig Abwechslung möchte, kann morgen ab 13:30
Uhr mal reinschauen.

Der Kick der nie war : Live & in Farbe: Das Coronaspiel des BFC

BFC DYNAMO - Regionalliga 2019/2020 - NEWS

Insgesamt ein für mich völlig überraschendes Ergebnis, welches dem Verein hoffentlich helfen
wird, diese schwere Zeit zu überstehen...

Beitrag von „Ostberliner“ vom 18. April 2020, 13:18

In knapp 10 Minuten geht es los...

https://m.youtube.com/watch?v=YpgjzkKLJLE

Beitrag von „Morlock54“ vom 18. April 2020, 13:30
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Ich wollte noch in das alte Stadion bevor es abgerissen wird, hoffe der Umbau wird verschoben
oder es findet dort noch ein Spiel statt.

Beitrag von „Ostberliner“ vom 18. April 2020, 14:41

Meinst du in den Jahnsportpark? Weil beim Stadion der Weltjugend müsste ich dich jetzt
enttäuschen 

Beitrag von „Morlock54“ vom 18. April 2020, 14:47

Ja klar den Jahnsportpark für das andere braucht man eine Zeitmaschine 

Beitrag von „Ostberliner“ vom 18. April 2020, 20:03

Dann sind deine Chancen ein wenig höher als beim Stadion der Weltjugend 

Allerdings könnte es auch hier eng werden. Normalerweise könntest du jedes Wochenende ein
Spiel besuchen, da neben dem BFC auch der derzeitige Tabellenführer der Regionalliga
Nordost, die VSG Altglienicke, in dem Stadion spielt. Das wird diese Saison aber mit hoher
Wahrscheinlichkeit nicht mehr mit Zuschauern passieren. Das regulär letzte Spiel im
Jahnsportpark wäre das Landespokalfinale gewesen. Das wird aber auch nicht stattfinden und
wenn dann sicherlich ohne Zuschauer. Ansonsten gab es vom BFC in der Vergangenheit mal
Überlegungen ein offizielles Abrissspiel zu planen. Aber ob daraus noch was wird ist auch mehr
als fraglich. Problem ist, dass nach dieser Saison die Spielbetriebsgenehmigung abläuft und
daher eigentlich keine weiteren Spiele mehr ausgetragen werden können.

Aber mal schauen...Bauen und Berlin ist ja eh so ne Sache von daher wäre es klüger, sie lassen
das Stadion einfach stehen und bessern es ein wenig aus...Sonst wirds wohl ewig dauern bis da
was neues entstanden ist 

Ich werde die aktuellen Entwicklungen zum weiteren Saisonverlauf hier ab und an posten, dann
kannste ja schauen, ob da noch was geht...Wenn's klappt lade ich dich auf ein Abrissbier ein

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/15609-bfc-dynamo-berlin/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/15609-bfc-dynamo-berlin/


Beitrag von „Morlock54“ vom 18. April 2020, 20:33

Hehe danke ja da bin ich auf jeden Fall dabei 

Beitrag von „GlubbFreak“ vom 18. April 2020, 21:17

Ostberliner Meine Mitbringsel aus meiner 2-monatigen Ausbildung in Berlin 2011

Beitrag von „Ostberliner“ vom 19. April 2020, 13:01
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Na da hat sich die Ausbildung doch definitiv gelohnt  Warst ja sogar bei nem Spiel. Gegen
den BAK?! Kanntest du jemanden oder wie biste dazu gekommen?

Beitrag von „Bananenregal“ vom 20. April 2020, 11:47

War auch mal beim BFC vor ein paar Jahren, sehr interessante Erfahrung. Das Publikum ist sehr
original, es geht absolut familiär zu, jeder scheint sich bestens zu kennen, so viele Frauen und
Kinder sieht man sonst auch selten im Stadion. Und in direkter Umgebung sind die übelsten
Juppie- und Hipster-Ecken Berlins. So ähnlich hab ich das nur bei Lok Leipzig gesehen. Die
teilweise vorhandene politische Ausrichtung war da nicht zu bemerken, aber in dem Milieu lässt
sich das schwerlich abstreiten. Es ist irgendwie das gelebte "Keiner mag uns - scheißegal".

Beitrag von „RedBlack93“ vom 20. April 2020, 22:33

Zitat von Bananenregal 

War auch mal beim BFC vor ein paar Jahren, sehr interessante Erfahrung. Das Publikum
ist sehr original, es geht absolut familiär zu, jeder scheint sich bestens zu kennen, so
viele Frauen und Kinder sieht man sonst auch selten im Stadion. Und in direkter
Umgebung sind die übelsten Juppie- und Hipster-Ecken Berlins. So ähnlich hab ich das
nur bei Lok Leipzig gesehen. Die teilweise vorhandene politische Ausrichtung war da
nicht zu bemerken, aber in dem Milieu lässt sich das schwerlich abstreiten. Es ist
irgendwie das gelebte "Keiner mag uns - scheißegal".

Politische Ausrichtung wie bei Lok eher auf der rechten Seite des politischen Spektrums?

Beitrag von „Bananenregal“ vom 20. April 2020, 22:45

Teilweise ja, ist grob das was man früher konzentriert im Gärtla hatte. Je nach Gegner kommen
da allerdings dann auch ganz andere Gestalten dazu.
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Beitrag von „GlubbFreak“ vom 22. April 2020, 15:50

Zitat von Ostberliner 

Na da hat sich die Ausbildung doch definitiv gelohnt  Warst ja sogar bei nem Spiel.
Gegen den BAK?! Kanntest du jemanden oder wie biste dazu gekommen?

Naja ich war in Berlin und hatte Wochenende frei. Da ich zum Fussball wollte hab ich einfach
mal geschaut was so los ist u d am interessantesten fand ich den BFC. Bin dann Richtung
Stadion komplett in Zivil. In nem Laden dann schnell 2 Bier geholt und ganz spontan den
älteren Typen vor mir angequatscht ob ich mich ihm anschließen kann da ich den Weg nicht
kenne. Also mit ihm ins Stadion und er hat mir dann jede Menge über Geschichte Aktuelles usw
erzählt. Mitte der Halbzeit hatte ich schon seinen Schal geschenkt bekommen. Ende vom Lied
war das ich die ganze Nacht mit dem gesoffen hab und fürs Wochenende darauf gesagt habe
ich fahr mit ihm Auswärts nach Reinickendorf. Ihm kam dann aber kurzfristig was dazwischen.
Bin aber trotzdem hin und plötzlich fand ich mich in der S-Bahn inmitten der Fraktion-H 
Haben mich anfangs zwar etwas komisch beäugt aber war alles ok und das Spiel und danach
dann eben mit den jungs verbracht.

Jedenfalls konnte ich bei keiner einzigen Person mit der ich Kontakt hatte offen etwas rechtes
vernehmen oder dergleichen. Ja und seitdem Interessiere ich mich für den BFC und ist
Fussballtechnisch mein "2. Verein" geworden.

Leider ist irgendwann der Kontakt abgebrochen aber ich hab definitiv vor bald mal wieder auf
ein Spiel hochzufahren.

Beitrag von „Ostberliner“ vom 11. Juni 2020, 16:55

GlubbFreak

Danke für den schönen Beitrag und Erfahrungsbericht. Solche positiven Geschichten liest man
leider nicht sehr oft, da sich viele einfach nicht trauen, einen Fan einfach mal anzusprechen.
Liegt sicherlich auch daran, dass es bei uns nur wenige klassische Stadiongänger in Trikots oder
sonstigem gibt, sondern eher selbstgestaltete T-Shirts das Erscheinungsbild dominieren.
Letztendlich sind es größtenteils auch nur ganz normale Leute aller möglichen Schichten,
welche sich einfach ein Fußballspiel ihres Lieblingsvereins ansehen möchten.
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Beitrag von „pinbot“ vom 11. Juni 2020, 17:55

Da möchte ich mal eine Lanze für die Kutten brechen!

Als Alleinfahrer (Exilant, weit und breit alleine) komme bzw. kam ich fast immer Solo an Stadien
und hab mich dort auch mit Utensilien immer an heimische Fans gewandt, immer freundlich
und locker. Was immer genau so erwidert wurde, ich musste nie Angst haben, unter die Räder
zu kommen. Da ist es ganz klar der alte Spruch mit dem Wald...

Ok, bei mir schon über zehn Jahre her, aber Menschen bleiben Menschen.

Beitrag von „Morlock54“ vom 11. Juni 2020, 20:03

Wahrscheinlich haben's mit dir Mitleid gehabt und gedacht wenn man dich mitm kleinen Finger
anstupst fällst schon um 

Beitrag von „pinbot“ vom 11. Juni 2020, 20:05

Wennsd mansd...

Beitrag von „hacklberry“ vom 11. Juni 2020, 20:14

Ich war ja am Anfang meiner Berliner Zeit (2014) auch mal beim BFC. Damals waren sie
uneinholbar mit ca 20 Punkten vorne und sind auch souverän aus der Oberliga wieder in die
Regionalliga aufgestiegen.

Damals haben sie am Karfreitag nen Familientag organisiert zu dem dann auch ca. 2000
Zuschauer kamen, was für Oberligaverhältnisse schon mal ganz gut ist. Das war auch eines der
letzten Spiele im Sportforum Hohenschönhausen, in das sie zwischenzeitlich wieder
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zurückgekehrt waren. Für mich war das auch mit der Hauptgrund. In dem Stadion wurde seit
der Wende offensichtlich wirklich nicht viel verändert. Richtig oldschool. Was man noch
anmerken muss. So gründlich wie dort wurde ich in keinem Stadion der 1. und 2. Bundesliga
kontrolliert. Das war aber eben die Standardbehandlung für alle. Mir habe se dann auch gleich
nen Kugelschreiber abgenommen, da ich zwei in der Jacke hatte und nur einer gestattet war.
Auf die Aufbewahrungsmarke hab ich dann auch gleich verzichtet.

Übers Publikum wurde schon viel geschrieben. Authentisch und familär kann man nur
zustimmen. Meine Welt wars im großen und ganzen jedoch nicht.

Leider haben ein paar Monate später auch schon ein paar BFCler den negativen Ruf der ihnen
vorauseilt manifestiert.

Beitrag von „Ostberliner“ vom 12. Juni 2020, 06:39

pinbot

Mein Beitrag sollte auch nichts negatives bezüglich der Kuttenträger aussagen. Im Gegenteil:
Ich bin der Meinung, dass wenn diese beim BFC vermehrt vertreten wären, würden sich
eventuell mehr Leute trauen, diese einfach mal anzusprechen.

Beitrag von „Ostberliner“ vom 12. Juni 2020, 06:52

hacklberry

Das Sportforum hat sich auch seit deinem letzten Besuch nicht mehr verändert  Da wird
nichts investiert und es verfällt immer mehr. Interessant wird es werden, wenn die
Betriebserlaubnis für den Jahnsportpark erlischt. Dann ist der Plan, für die Zeit des Umbaus
dorthin zurückzukehren. Es bleibt abzuwarten, ob das so einfach möglich sein wird. Ich
persönlich freue mich sehr darauf. Es hat halt seinen eigenen Flair und war damals mit einer
der Hauptgründe warum ich beim BFC gelandet bin. Die Nähe zum Spielfeld und dieses
oldschool Erlebnis haben für mich einen großen Reiz. Man fühlt sich in der Zeit zurückversetzt.
Da gibt es keine blinkenden Werbebanden, keine Cheerleader in der Halbzeit oder sonstigen
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Quatsch. Einfach nur Fußball, mit Bier und Bratwurst.

Beitrag von „Ostberliner“ vom 12. Juni 2020, 06:55

Hier mal ein interessanter Artikel zu der Entwicklung der Fanszene

Nordwall und Gegengerade – 11FREUNDE

Ich hoffe, dass es auch hier weiter bergauf gehen wird und die negativen Randerscheinungen
immer weiter zurückgehen werden...

Beitrag von „hacklberry“ vom 12. Juni 2020, 13:59

Zitat von Ostberliner 

hacklberry

Das Sportforum hat sich auch seit deinem letzten Besuch nicht mehr verändert  Da
wird nichts investiert und es verfällt immer mehr. Interessant wird es werden, wenn die
Betriebserlaubnis für den Jahnsportpark erlischt. Dann ist der Plan, für die Zeit des
Umbaus dorthin zurückzukehren. Es bleibt abzuwarten, ob das so einfach möglich sein
wird. Ich persönlich freue mich sehr darauf. Es hat halt seinen eigenen Flair und war
damals mit einer der Hauptgründe warum ich beim BFC gelandet bin. Die Nähe zum
Spielfeld und dieses oldschool Erlebnis haben für mich einen großen Reiz. Man fühlt
sich in der Zeit zurückversetzt. Da gibt es keine blinkenden Werbebanden, keine
Cheerleader in der Halbzeit oder sonstigen Quatsch. Einfach nur Fußball, mit Bier und
Bratwurst.

Aber im Sportforum musste ja selbst für die Regionalliga vermutlich Geld in die Hand nehmen.

Beim Jahnsportpark muss man mal schauen. Wie lang hieß es denn da schon, dass der
abgerissen wird. Und jetzt aber wirklich usw. Dann kam ja das mit dem Flutlicht, was ja glaube
ich entgegen erster Aussagen doch behoben wurde.
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Aber das Sportforum und nicht nur das Stadion ist schon grenzwertig. Ich bin ja auch Schiri. Und
die Kabinen für die Jugendmannschaften und auch Schiris sind mit das schlechteste was es in
ganz Berlin gibt.

Beitrag von „Ostberliner“ vom 12. Juni 2020, 14:22

Es ist wohl angedacht die bestehenden Flutlichtmasten aus dem Jahnsportpark zum Teil ins
Sportforum zu verlagern. Das erschließt sich mir zwar nicht ganz, da die Masten ja auch ein
Grund für den Abriss sein sollen aber ok. Die weiteren notwendigen Maßnahmen müssten
sicherlich zum Teil vom Verein getragen werden. Auch das scheint sehr fraglich. Die Kabinen
der Jugendmannschaften sind ein leidiges Thema, welches fast auf jeder
Mitgliederversammlung besprochen wird. Hier möchte der Verein investieren, darf es aber
nicht, da der Betreiber des Sportforums dies verweigert. Auch im Sportforum sollen ab 2024
umfassende Baumaßnahmen erfolgen. Allerdings ist dort auch vorgesehen, das Stadion
abzureißen, da der Fußball in dem neuen Konzept eher keine bzw. eine nur sehr untergeordnete
Rolle spielen soll. Es bleibt also abzuwarten wo der BFC langfristig überhaupt spielen kann. Das
mit dem Abriss oder Umbau des JSP sehe ich auch eher kritisch und denke, dass da so schnell
nichts passieren wird.

Beitrag von „Morlock54“ vom 1. August 2020, 22:39

Ich sehe es wird wieder gespielt Ostberliner . Findet das Landespokal Halbfinale mit Zuschauern
statt?

Beitrag von „Ostberliner“ vom 3. August 2020, 19:31

Bislang waren es nur Testspiele welche gespielt worden sind. Der Spielbetrieb in der
Regionalliga soll am 14.08.20 wieder starten. Das Halbfinale gegen Altglienicke findet am
08.08.20 statt. Das Halbfinale wird Stand jetzt zu 99 % ohne Zuschauer stattfinden und ich
denke ehrlich gesagt auch nicht, dass der Saisonstart mit Zuschauern möglich sein wird. Zwar
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arbeitet der Verein wohl mit Hochdruck an möglichen Lösungen aber letztendlich wird es ja von
der Politik und der weiteren Entwicklung der Corona Krise entschieden werden. Sollte sich was
ergeben, kann ich es gerne hier im Thread reinstellen...

Beitrag von „hefdla“ vom 4. November 2020, 16:29

gestern vor 30 jahren wurde mike polley erschossen.

www.faszination-fankurve.de/index.php?head=Vor-30-Jahren-wurde-Mike-Polley-
erschossen&folder=sites&site=news_detail&news_id=19244

3.11.2020 - BFC Dynamo

Vor 30 Jahren wurde Mike Polley erschossen

Heute vor 30 Jahren starb der Berliner FC Dynamo Fan Mike Polley durch den Schuss aus einer
Polizeiwaffe. Beim Auswärtsspiel des FC Berlin am 3. November 1990 bei Sachsen Leipzig
(vorher Chemie Leipzig) soll ein Polizist Polley aus 40 Metern Entfernung hinterrücks erschossen
haben.

Die Polizei berief sich damals auf Notwehr, da es zuvor am Bahnhof Leipzig-Leutzsch, wo Polley
erschossen wurde, zu Auseinandersetzungen rivalisierender Hooligans kam. Damals wurden
zahlreiche Schüsse von Polizisten abgegeben. Seit Jahren erinnern die Fans vom BFC Dynamo
mit einem jährlichen Gedenkturnier an Polley, der nur 18 Jahre alt wurde.

Wie Mike Polley am 3. November 1990 ums Leben kam:

Im April 2018 kam es nach Jahren wieder zu einem Spiel zwischen der BSG Chemie Leipzig und
dem BFC Dynamo im Alfred-Kunze-Sportpark in Leipzig-Leutzsch. Bei diesem Spiel gedachten
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beide Fanszenen an Mike Polley (Faszination Fankurve berichtete).

(Faszination Fankurve, 03.11.2020)

Hintergrundinfos zu Fußballtoten in Deutschland: Der vergessene Fußballtote.

www.faszination-fankurve.de/index.php?head=Der-vergessene-deutsche-
Fussballtote&folder=sites&site=news_detail&news_id=7794&gal_id=314&bild_nr=23

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 6. November 2020, 13:36

würde damals auch nie richtig aufgeklärt ?

Beitrag von „hacklberry“ vom 28. Mai 2022, 14:31
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BFC Dynamo: Der Resthauch des Bösen
DDR-Dauermeister, Absturz nach der Wende, Hooligans. Der BFC Dynamo gilt als das schwarze
Schaf des Ostfußballs. Jetzt will der Club zurück in den Profifußball.
www.zeit.de
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Beitrag von „Oldhans51“ vom 28. Mai 2022, 14:33

Liegen 0:1 zurück.........

Beitrag von „matze“ vom 30. Mai 2022, 10:15

... und haben 0:2 verloren.

Das Spiel kam als Livestream, das Rückspiel wird im Fernsehen übertragen

Beitrag von „wollyworld club“ vom 4. Juni 2022, 14:21

Heute Rückspiel nach 16 Minuten immer 0-0!

Beitrag von „pinbot“ vom 4. Juni 2022, 14:57

Hz 1:1

Hat da während des Spiels der Praktikant in der Bildregie das rbb-Logo mal eben in die
Spielanzeige eingebaut?   

War doch anfangs links..?

Beitrag von „pinbot“ vom 4. Juni 2022, 15:54

+ 8min...hilft den Berlinern aber auch nicht mehr.

Das wird ein allerfeinster Platzsturm.
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Beitrag von „Oldhans51“ vom 4. Juni 2022, 16:00

Fast hätte es noch gereicht........

Beitrag von „schwengl“ vom 4. Juni 2022, 16:04

Naja dann Glückwunsch an Oldenburg zum Aufstieg!!

Hab zwar heut nur die letze halbe Stunde gesehen aber im großen und ganzen dürfte sich
Oldenburg in den beiden Spielen verdient durchgesetzt haben.
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